Geschenk-Aktion

FC 26 bedenkt Asylsuchende

OER-ERKENSCHWICK. Mitglieder des FC 26 überreichten jetzt – unterstützt durch die "Bürger-gestalten-Zukunft-Stiftung" – 150 Weihnachtstüten und verteilten sie an Asylsuchende und deren Kinder in Oer-Erkenschwick und Datteln.

Verbunden mit Grüßen und guten Wünschen für das neue Jahr verbanden sie eine mehrsprachige Einladung, auch weiterhin am sportli-

chluss isend chen und sozialen Angebot des FC 26 teilzunehmen.

"Nirgendwo gelingt Integration von Kindern und Jugendlichen besser als im Sport. Dies gilt insbesondere für den Fußball, der ja auch in jedem höherklassig spielenden Klub sehr international strukturiert ist", meinte FC-Vorsitzender Christian Wegner. Einige der besuchten Jugendlichen spielen schon heute im FC 26.



Der FC 26 um den Vorsitzenden Christian Wegner (r.) besuchte die Asylbewerber-Unterkünfte.